

Intégration paysagère de la toiture photovoltaïque de l'église Saint Vaast de Loos-en-Gohelle

Remarque : L'exigence de la couleur noire pour les modules photovoltaïques a été inscrite au cahier des charges pour se rapprocher de la couleur des ardoises et favoriser l'intégration paysagère des panneaux photovoltaïques.

Le photo-montage suivant a été utilisé pour démontrer l'intégration paysagère :



Les prises de vue antérieure et postérieure aux travaux illustrent l'intégration paysagère parfaite :

AVANT



APRES

